



やる気 思いやり 根気・元気

がっこうきょういくもくひょう ひと ひと ゆた なか みずか まな こころゆた ちいき あい こ いくせい
学校教育目標：「人と人との豊かなつながりの中で、自ら学び、心豊かでたくましく、地域を愛する子どもの育成」

新 何かを始める 何かを変える

あたらしいとし あ はや しゅうかん きょう がつき はじ かつき こ こえ すがた がつ
新しい年が明け、早くも1週間がたちました。今日から3学期が始まり、活気のある子どもたちの声や姿が学
 校に戻ってきました。3学期初日の「学校イベント」は始業式です。今年(3学期)のめあてや抱負をクラス代表
 が力強く発表してくれました。いつもと何も変わらないはずの一日ですが、1年の区切り(節目)として考える
 と1月1日の元日や、1月7日の始業式は特別感があります。これまでの自分を振り返り、「よし、今年こそ」
 と決意表明したり、何かを変えるための分岐点にしたりすることはないでしょうか。こうした気持ちがプラスに働く
 のであれば大いに結構なことで、周囲の見守る側は力の限り応援すべきことです。始業式で私が子どもたちに話し
 た言葉の一つに「新」があります。文字通り「新しい」気持ち、「新しい」考え、「新しい」行動を意識するには絶好
 の機会です。目前に迫る「進級」や「進学」も視野におき、具体的な行動目標のもと3学期を踏み出していきたい
 と思います。結びになりますが保護者の皆様方には、引き続きご理解ご協力を賜りますようお願いいたします。

校長 村地昭彦

災害に備えて・・・

まだ記憶に新しい「能登半島地震」はちょうど1年前の元日に発生しました。東日本大震災は2011年3月11日。阪神淡路大震災は1995年1月17日でした。

どういうわけか、寒い時期に重なっています。発生時刻はまちまちですが阪神淡路大震災は夜明け前の街が寝静まっている時でした。

「寒い」「暗い」・・・最も起こってほしくないタイミングを襲いました。

私たちにできることは、ただ一つ「備え」です。

「南海トラフ沖地震」の被害シミュレーションでは甲賀市も決して安心できるものではありません。1年を通して最も厳しい自然環境下にある今年こそ、皆が災害への備えをすすめたいものです。



体力向上、生涯スポーツ



2学期終盤、本校では体育科の学習として「持久走」「縄跳び」に取り組みました。特別な道具や場所がいらず気軽に取り組める運動の一つです。近頃、子どもたちの体力低下が社会問題にもなっています。常に健康を維持し、人生100年時代を生きる子どもたちこそ、期間限定でではなく、継続した運動習慣こそ今求められています。

一人では続かないことも家族や仲間と一緒にしたり、回数や時間・距離などの目標を持ったりすると、なおモチベーションが上がるでしょう。まだまだ寒い日が続きます。体が温まる程度の運動を継続して取り組めるといいですね。

